



# いぼり

北九州市立 井堀小学校  
校長 中尾 佳子

学校教育目標 『豊かな心をもち 進んで学び 元気でたくましい子どもの育成』

目指す子ども像 いつも元気な子 ほかにも私も仲良く、やさしい子 理想にむかって学び、働く子



## 仲よくやさしい子どもたちが育っています。



本校では、毎月2回朝の学習の時間に、ブックヘルパーの読み聞かせボランティアのみなさんが、子どもたちに読み聞かせを行ってくださっています。どの学年の子どもたちも、とても楽しみにしていて、目を輝かせてお話に聞き入っています。先日、ボランティアのお母さんから、うれしいお話を伺いました。読み聞かせに行った6年生のクラスのお子さんと、偶然道で出会ったそうです。その子は、「読み聞かせ、ありがとうございました。」と、お礼を言ってきたそうです。その方は、とても喜ばれていらっしゃいました。学校外でも自然に「ありがとう」が言える、優しい心をもった素敵な子どもが育っています。

また、今年度も5月1日から縦割り活動が始まり、顔合わせの会を行いました。そして、9日(金)には、体育館で「1年生を迎える会」をした後、縦割りグループで遊んだりお弁当を食べたりして校内遠足を楽しみました。12日(月)からは、井堀スポーツウィークが始まり、縦割りグループで長縄を行いました。5日間行って、1分間で跳べる回数が増えることを目指しました。日を追うごとに、6年生のリーダーを中心に、いろいろな学年の児童が声を掛け合い力を合わせて、仲よくなっていく姿に感心しました。1年間の活動を通して、ますます仲よく優しい子どもが育つことでしょう。



### 《お知らせ》

#### ○夢授業

昨年に引き続き、24日(火)に6年生が「夢授業」の学習を行います。これは、総合的な学習の時間にキャリア教育の一貫として行うものです。児童が、事前に将来就いてみたい職業について調べ学習をし、当日10名余りの職業人の方々をお迎えして、それぞれの職業について学びます。将来への夢や希望が広がる時間になるとよいです。

#### ○新体力テスト

5月19日からのシャトルラン実施週間に引き続き、6月2日から新体力テストに取り組みます。体育館では、立ち幅跳びや反復横跳びなど、運動場では50m走とソフトボール投げに挑戦します。本校の子どもたちの運動への興味関心は高く、先週運動場にラインが引かれるとすぐに、いろいろな学年が混じって、50m走を走ったり、ドッジボールでボール投げを試したりしていました。楽しく挑戦しているところが素敵です。

### ○6月の行事予定

主な6月行事		
2	月	新体力テスト実施期間(~13日)
3	火	プール清掃(6年)
4	水	耳鼻科検診(1年、該当者)
5	木	委員会活動(5・6年)
6	金	薬物乱用防止教室(5・6年) 歯科出前授業(2年)
9	月	いじめアンケート実施(~20日) 定時退校週間
10	火	社会科見学(5年)
11	水	環境アクティブ(4年)
12	木	スクールカウンセラー全員面談(5年) クラブ活動(4・5・6年)
13	金	歯科検診
16	月	水泳学習開始(~7月11日)
17	火	個人写真撮影(6年)
19	木	代表委員会(3・4・5・6年)
23	月	租税教室(6年) 定時退校週間
24	火	夢授業(6年)
26	木	クラブ活動(4・5・6年)
27	金	いぼりんデイ(13時15分ごろ下校)
30	月	社会を明るくする運動出前授業(6年)

